

Fecha: 23-01-2026
 Medio: El Observador
 Supl. : El Observador
 Tipo: Noticia general
 Título: Quilpueños afectados por megaincendio en 2024 enviaron ayuda a damnificados del sur

Pág. : 2
 Cm2: 291,2
 VPE: \$ 396.088

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

Quilpueños afectados por megaincendio en 2024 enviaron ayuda a damnificados del sur

Todas las comunas de la provincia habilitaron centros de acopio y campañas solidarias en apoyo a las víctimas de los siniestros forestales en Ñuble y Biobío

PROVINCIA DE MARGA
MARGA.- Una grave emergencia afecta a la zona centro-sur de Chile producto de los incendios



La comunidad se ha volcado a apoyar a quienes han perdido todo en los incendios forestales del sur.

forestales que se desarrollan en diversas comunas de las regiones del Ñuble y Biobío. El avance del fuego ha destruido viviendas,

obligado a evacuar sectores completos y, hasta ahora, ha dejado un saldo de al menos 20 personas fallecidas, además de miles de damnificados que enfrentan la pérdida total o parcial de sus hogares.

El escenario revive uno de los veranos más complejos que ha enfrentado el país en materia de incendios forestales, cuando el 2024 un megaincendio afectó a Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana, dejando más de un centenar de víctimas fatales. Aquella emergencia marcó un punto de inflexión en la coordinación intercomunal, la respuesta institucional y la solidaridad ciudadana, experiencia que hoy vuelve a ponerte en práctica frente a la catástrofe.

En este contexto, las comunas de la Provincia de Marga Marga activaron rápidamente campañas solidarias para apoyar a las familias damnificadas por los incendios en Ñuble y Biobío. Por tanto, el domingo recién pasado, Quilpué, Villa Alemana, Limache y Olmué habilitaron centros de acopio, difundieron información a través de sus redes sociales oficiales y coordinaron esfuerzos para canalizar la ayuda de la comunidad.

PUNTOS DE ACOPIO

En Olmué se habilitaron dos puntos de acopio en los accesos

de la comuna, donde se han estado recibiendo alimentos no perecibles, agua sin gas, artículos de aseo personal, mascarillas y bolsas de basura. Por su parte, Quilpué dispuso el Gimnasio Municipal, emplazado en calle Thompson N° 871, como punto de recepción de ayuda, concentrando donaciones destinadas a apoyar a las familias afectadas.

Uno de los elementos más llamativos es que varias familias que sufrieron con las llamas durante el megaincendio de 2024 se hicieron presentes para colaborar, manifestando que así como ellos vivieron una tragedia similar, saben lo que significa ese sufrimiento. Por lo tanto, no dudaron un segundo en acercarse y entregar su apoyo para los afectados del sur.

En Villa Alemana se dispusieron como punto de acopio el Gimnasio Luis Cruz Martínez, ubicado en Avenida Baquedano N° 1083; Teatro Pompeya, en Paseo Latorre; Líder Peñablanca, en Manuel Montt N° 1561; y Supermercado Santa Isabel, en Avenida Valparaíso N° 569. El horario es de 08:00 a 17:30 horas y se recibirá agua potable sin gas, alimentos no perecibles, artículos de aseo, mascarillas y forraje para animales.

La comuna de Limache tam-

bien se sumó a la campaña solidaria, habilitando como centro de acopio el edificio consistorial, ubicado en Palmira Romano Sur N° 340. En este recinto se recibirán donaciones de agua potable, alimentos no perecibles y forraje para animales entre las 09:00 y las 17:00 horas. Cabe destacar que la entrega de estos aportes será coordinado a la brevedad.

La activación de esta red

solidaria refleja el aprendizaje dejado por emergencias recientes y la convicción de que la respuesta comunitaria resulta clave frente a catástrofes de esta magnitud. Desde Marga Marga, la ayuda se articula con sentido de urgencia y memoria, reafirmando que la solidaridad territorial sigue siendo un pilar fundamental ante los incendios forestales.

Violento robo a familia impulsa refuerzo de patrullajes rurales

El hecho generó conmoción en la comunidad y aceleró la evaluación de nuevas medidas de prevención

QUILPUÉ.- Un violento robo con intimidación afectó durante la madrugada del sábado a una familia del sector rural de Los Molles, luego de que un grupo de individuos ingresara a su vivienda, maniatara a sus ocupantes y sustrajera diversas especies, incluido un vehículo que fue recuperado horas más tarde.

El hecho ocurrió cerca de las 04:00 horas y tuvo como víctimas a un grupo familiar compuesto por dos niñas de 9 años, un lactante de un año y mujeres de 20, 39 y 90 años, además de un hombre adulto, generando una profunda conmoción en la comunidad.

Tras el asalto, se activaron los protocolos de emergencia, con intervención de Carabineros de Chile y la Policía de Investigaciones, institución a la que el Ministerio Público instruyó la investigación del caso.

La alcaldesa Carolina Cortí se trasladó hasta el sector para acompañar a las víctimas y conocer en detalle lo ocurrido. Era